



Putra Mahkota William Mundur dari Pelayanan Memorial Dewanya karena Masalah Pribadi

Description

Memorial Service for Late King Constantine of Greece Dihadiri Oleh Keluarga Kerajaan Inggris

Prince William akan melewatkan acara peringatan untuk mendiang Raja Constantine of Greece karena urusan pribadi, kata sumber kerajaan kepada CNN. Sang Putra Wales berusia 41 tahun seharusnya hadir di acara pengingatan di Windsor Castle pada hari Selasa. Namun, William tidak dapat hadir karena alasan pribadi.

Kekhawatiran Tentang Kesehatan Kate dan King Charles III

Kate, istri dari William, sedang pulih di rumah setelah menjalani operasi perut pada bulan Januari. Ia masih belum kembali ke tugas kerajaan hingga setelah Paskah. King Charles III juga tidak dapat hadir karena masih menjalani perawatan untuk kanker yang belum diungkapkan jenisnya.

Penghormatan untuk Raja Constantine of Greece

Ratu Camilla memimpin keluarga dalam pertemuan untuk menghormati mantan raja Yunani terakhir di St. George's Chapel. Constantine II dari Yunani, sepupu kedua dari King Charles III, meninggal pada Januari tahun lalu pada usia 82 tahun.

Kehidupan Constantine II dan Hubungannya dengan King Charles III

Charles dan Constantine memiliki hubungan yang dekat, bahkan Charles menunjuk sepupunya sebagai ayah baptis dari putranya sulung, William. Setelah kudeta militer pada tahun 1967, Constantine dan keluarganya melarikan diri ke Roma. Monarki Yunani dihapuskan pada tanggal 1 Juni 1973 dan Constantine menerima penghapusan itu setelah referendum oleh pemerintah sipil terpilih pada 1974.

Walau begitu, acara peringatan ini tidak dapat dihadiri oleh William karena berbagai alasan. Kate yang sedang pulih juga masih harus absen dari tugas kerajaan. Semoga King Charles III dan seluruh keluarga kerajaan dapat melalui masa-masa sulit ini dengan kuat dan saling mendukung.

Dengan penolakan Prince William hadir di acara tersebut, hal itu menunjukkan bahwa keluarga kerajaan Inggris pun memiliki urusan pribadi dan masalah kesehatan yang perlu diutamakan.

Ringkasan

Berita terbaru dari London mengungkapkan bahwa Pangeran William akan melewatkan acara memperingati Raja Constantine dari Yunani karena alasan pribadi. Sang pangeran dijadwalkan hadir di Windsor Castle namun terpaksa absen. Di sisi lain, Raja Charles III juga tak bisa hadir karena sedang menjalani perawatan untuk kanker. Bagaimana pendapat Anda tentang absennya kedua royalti ini? Apakah Anda mengikuti perkembangan keluarga kerajaan? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah! Jangan lewatkan juga newsletter eksklusif dari CNN untuk berita kerajaan terbaru.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark